

クロスアップ 日・光・人



もろゆみ 茂呂由美さん 今市本町 在住

5月の昇段審査に合格し、市内初の女性7段となった剣道の茂呂由美さんをご紹介します。
茂呂さんが合格した剣道の昇段審査は、全国から1,174人が受審し、合格者は157人。このうち女性はわずか5人という結果でした。また、女性の剣道7段は県内で4人目、茂呂さん自身6段を取って得てから7度目の挑戦であり、とても難しいことが分かります。震災後は武道場などが使えず、練習不足だったそうですが、「練習を十分に積んで自信がつくと力みが生じやすい」と自己分析する茂呂さんは、合格を「まぐれです」と謙遜しながらも、「練習が

十分でなかったことで変に力まず、自然体で審査に臨めたのでしよう」と話してくれました。
剣道との出会いは中学生のとき、防具を着け竹刀を持った先輩の姿に憧れ、また防具を身に着ける剣道が「特別な競技」に感じられたことから入部しました。やること全てが新鮮で楽しく、稽古にも熱が入り、高校生でインターハイに、大学生で全日本女子剣道選手権大会に出場するほどの実力をつけました。大学卒業後は、剣道を通じて出会った昌彦さんと結婚し、大会での入賞や上位の段位取得を目指して2人で稽古に励み、全国レベルの大会に多数出場して上位の成績を収めました。
茂呂さんは、剣道の魅力について、「何歳になっても年齢に依りて続けられること、子どもから大人まで同じ内容で一緒に稽古が



東原剣志会での稽古の様子。

できること」と話してくれました。また、地元の子どもたちに剣道の魅力を伝えたいとの思いから、平成16年に「東原剣志会」という剣道クラブを立ち上げました。現在の代表として、中学生や高校生を中心に週3回の稽古を行うなど、指導者としても活動しています。最後に、今後の目標を伺うと、「これから剣道を志す子どもたちを導きサポートしてあげたい」、「美容と健康のため、ずっと剣道が続きたい」と答えてくれました。剣士として、そして指導者として、茂呂さんの今後ますますの活躍を期待しています。

紹介したい人、サークルを募集しています！

クロスアップ日・光・人では、活躍している人、サークルを紹介しています。このコーナーで紹介したい人やサークルの情報がありませんら、ぜひお寄せください。なお、自薦、他薦は問いません。
※掲載にふさわしくない活動内容が含まれている場合、紹介をお断りすることがあります。
連絡先及びくわしくは
秘書広報課 広報広聴係
☎(21)5135

みんなの投稿でつくる 地域NEWSリレー



夏そば試食会

7/11 今市

日光市打ちそばの会では、夏そばのPRのため、試食会を開催しました。夏そばは、秋そばよりも種の早まき、早刈りを行うことにより、清涼感のある、色鮮やかなそばとなります。現在夏そばは、市内5店舗でしか提供されていない貴重なものですが、今後、夏そばの提供店を増やし、新たな日光の名物としていきます。



文・写真：日光市打ちそばの会

はがき絵講習会

7/23 日光

(社)上都賀法人会日光地区会青年部は、矢島想月氏を講師に迎え、はがき絵講習会を開催しました。当日は、親子や夫婦など46名が参加し、講師から季節感と和の風情を重視することの大切さを学びました。そして参加者は、講師の説明と手本を参考にしながら、それぞれ思い思いにはがき絵を制作しました。



文・写真：日光商工会議所日光事務所

社会を明るくする運動啓発活動

7/26 今市

イオン今市店で、社会を明るくする運動啓発活動として、啓発用チラシとウェットティッシュの配布を行いました。この運動は、犯罪や非行に陥ってしまった人たちの更生に対する理解を求める全国的な運動で、毎年7月を強調月間と定め、市内各地でさまざまな活動が行われています。



文・写真：人権・男女共同参画課

優良建設業者表彰式

7/21 今市

市が発注した建設工事を優秀な成績で完成させた建設業者14社を表彰しました。これは、建設業者の技術の向上と建設工事の適切な施工を推進するため毎年実施しているものです。また表彰式後には、公共工事の品質の確保とともに重要な安全管理に関する研修会も行われ、事故防止対策について理解を深めました。



文・写真：契約検査課

夏の雪まつり

7/23 7/24 栗山

栗山地域の川俣・奥鬼怒特設会場では、夏の雪まつりが開催されました。この祭りで使用する雪は、冬の奥鬼怒に降った雪を祭りのために保存しておいたものです。会場では、そり遊びやストラックアウト、スイカ割りなどが行われ、集まった皆さんは、夏の雪を満喫しました。また、どぶろくの試飲も行われ、好評でした。



文・写真：栗山総合支所観光課

食の交流講座

7/30 今市

夏野菜ピザ作り教室を開催し、会員9名で指導に当たりました。参加した市内の親子16名は、生地とソースを手作りした後、会員が生産した旬の夏野菜を焼き上げました。参加者は、ピザの出来栄に大満足の様子でした。会では今後も、講座などを通して、地産地消を推進していきます。



文・写真：市農村生活研究グループ協議会

地域のニュースを募集しています!!

このコーナーでは、皆さんから記事と写真の投稿を募集しています。
募集する記事 自治会の催しや、地域のちょっとした珍しい出来事、心温まるエピソードなど
※内容によっては掲載できない場合があります。
応募方法 記事に写真を添え、住所・氏名・電話番号を明記の上、持参または郵送、メールで応募ください。
○記事：140字程度(題名、日付、場所を別に記載してください)
○写真：紙焼きしたもの・デジタルデータどちらでもOKです。ただし、携帯電話のカメラで撮ったものなど、大きくした際に画像が荒れてしまうもの不可とします。
あて先 〒321-1292 今市本町1番地 日光市役所 企画部 秘書広報課 広報広聴係
メール hshokuhou@city.nikko.lg.jp